



المؤسسة الجزائرية للتنمية

FONDATION



CHORALE POLYPHONIQUE
D'ALGER



LE CHŒUR DE LA FONDATION !



UN GAGE D'EXCELLENCE ET D'ÉMOTION

CHORALE
POLYPHONIQUE
D'ALGER



C

omposé de près de 100 chanteurs professionnels soigneusement sélectionnés lors d'auditions nationales, le Chœur de la maison "Art & Culture" est actuellement la plus grande chorale en Algérie et fière représentante de la capitale, Alger. Les membres de ce chœur exceptionnel, dirigés avec passion et maestria par le talentueux Maestro Zohir MAZARI, apportent avec eux une vaste expérience acquise au sein d'autres formations musicales ainsi que dans les plus prestigieuses écoles de musique, instituts et conservatoires à travers le pays.

Leur parcours distinct dans ces institutions renommées témoigne de leur engagement et de leur dévouement envers l'art vocal et la musique.

Grâce à leur solide formation et à leur passion commune pour l'excellence musicale, les chanteurs du Chœur de la maison "Art & Culture" parviennent à nous offrir des prestations de haut niveau, empreintes d'émotion et de virtuosité, quel que soit le programme musical abordé. Leur voix harmonieuse et puissante captive les auditoires et transporte les spectateurs dans un univers sonore où se mêlent harmonieusement les différentes tessitures et les nuances les plus délicates.

Fidèle à sa mission de promouvoir la diversité culturelle et musicale en Algérie, notre chœur explore un répertoire aussi riche que varié. Des œuvres classiques aux compositions contemporaines, des chants traditionnels aux créations originales, notre programme artistique reflète la richesse et la pluralité de l'héritage musical algérien ainsi que l'ouverture aux influences internationales. En mêlant avec finesse les styles et les genres, notre chœur crée des performances uniques et inoubliables, capables de toucher les cœurs et d'éveiller les émotions les plus profondes.

Au-delà de la scène, le Chœur de la maison Art & Culture s'engage également dans des actions sociales et communautaires.

Notre chœur souhaite partager la beauté de la musique avec un public plus large et contribuer ainsi à l'épanouissement culturel de notre société.

ZOHIR MAZARI

Chef de chœur - Directeur Artistique - Concepteur du projet

Chef de chœur, chanteur, musicien instrumentiste et auteur-compositeur, Zohir Mazari est un jeune prodige émergent du Conservatoire d'Alger. Formé à la musique chaâbi et andalouse auprès de grands noms de la scène musicale algérienne tels qu'Abdeslam Derouache et Kamel Belkhouja, il s'est également spécialisé en théorie musicale avant de rejoindre l'École Normale Supérieure de Kouba (ENS) pour approfondir ses études en musicologie.

Dès son plus jeune âge, Zohir Mazari se démarque en participant à de nombreuses manifestations culturelles à l'échelle nationale, que ce soit des concerts, des festivals ou des émissions. Son talent lui a valu plusieurs distinctions musicales, notamment le Prix Spécial du Jury au Festival National de la Chanson Chaâbi.

À l'âge de 19 ans, il forme sa première chorale en collaboration avec le Ministère de l'Éducation Nationale, puis rejoint la Chorale Polyphonique d'Alger, dirigée par le chef de chœur Maître Aziz Hamouli. Sous sa tutelle bienveillante, Zohir Mazari reçoit des cours de direction de chœur entre 2012 et 2014.

Après le décès de son mentor, Zohir Mazari reprend la direction de la Chorale Polyphonique d'Alger en 2014. Parallèlement, il devient l'assistant du Maestro Amine Kouider à l'Orchestre Symphonique National et à l'Opéra d'Alger. Il poursuit ainsi sa formation en tant que chef de chœur et devient le Chef du Chœur de l'Opéra d'Alger Boualem Bessaih. Pendant 7 ans, il occupe également le poste d'assistant directeur artistique, contribuant ainsi à l'organisation et à la réalisation des différentes productions de l'Orchestre Symphonique de l'Opéra d'Alger, dont des opéras renommés tels que "Madame Butterfly" et "Les Noces de Figaro", ainsi qu'un grand spectacle en collaboration avec le Ballet du Théâtre de Saint Petersburg dans "Le Lac des Cygnes". Il participe également à de nombreux autres spectacles, tels que "L'Orchestre fait son cinéma", "L'Opéra des Opéras", "Carmen" et "La Traviata".



Zohir MAZARI
Directeur de la Maison Art & Culture
Chef de Chœur



Grâce à sa formation auprès de deux grands chefs de chœur, Zohir dirige plusieurs orchestres professionnels lors de cérémonies prestigieuses, telles que l'ouverture du 4ème Salon International de la Créativité organisé par l'ONDA en 2018 au Palais de la Culture Moufdi Zakaria.

En 2019, Zohir Mazari devient le Chef de chœur musical de l'établissement Arts et Culture de la Wilaya d'Alger. Cette collaboration se renouvelle en 2022, mais cette fois-ci avec un chœur composé de près de 100 chanteurs, avec lesquels il réalise de nombreux spectacles.

En reconnaissance de son talent exceptionnel, Zohir Mazari reçoit en 2020 le premier Prix du Président de la République pour les Jeunes Créateurs Ali-Maâchi, considéré comme la plus haute distinction dans le monde musical algérien.

La Fondation Algérienne pour le Développement est une organisation privée à but non lucratif, engagée dans la mise en lumière des talents et des atouts de l'Algérie. Nous intervenons dans les domaines socio-culturels et économiques en adoptant une approche de développement systémique.

Notre équipe dynamique et volontaire, composée d'experts de diverses disciplines, contribue activement à la transformation positive de notre société. Nous croyons fermement au pouvoir de l'art, de la culture et de l'économie pour façonner un avenir meilleur.

À travers notre Maison "Art & Culture", nous soutenons les artistes locaux, valorisons leur créativité et les aidons à se faire connaître à l'échelle nationale et internationale. Notre objectif est de favoriser leur épanouissement et de renforcer le rayonnement culturel de notre pays.

Nous avons une vision audacieuse d'une Algérie dynamique, prospère et inclusive, où chaque individu peut développer ses talents et contribuer au bien-être collectif. En tant qu'acteur clé, notre fondation est fière de soutenir et de promouvoir les artistes, les créateurs et les entrepreneurs qui font vibrer notre pays par leur talent et leur créativité.

Ensemble, nous pouvons bâtir un avenir prometteur pour l'Algérie, en exploitant pleinement le potentiel de nos ressources artistiques, culturelles et économiques. La Fondation Algérienne pour le Développement est prête à relever les défis et à saisir les opportunités pour construire un pays qui inspire et rayonne à travers le monde.

Le Président de la FAD
M. OMAR AMRANI

